
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05. 10. 2016.  
 

L’anno duemilasedici, il giorno cinque del mese di Ottobre nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1692580 
del 29/09/2016 in seduta ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione 
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in 
qualità di Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  
Procedutosi, alle ore 9.50 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Altadonna Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li 
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, 
Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino 
Giovanni. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 
   Si dà atto che alle ore 9.53, entrano in aula i Conss. Cicala e Di 
Maggio. 
Il Cons. Saladino lamenta il ritardo nell’apertura del Consiglio, riguardo la P.D. di 
via Savagnone fa notare che dall’inizio della consiliatura sono state trasferite circa 8 
unità senza il dovuto ricambio, per cui chiede il rimpinguamento del personale nella 
citata P.D., chiede inoltre cosa si conta fare di quel personale che non sarà disposto a 
seguire il trasferimento della V Circoscrizione a Largo Pozzillo. 
   Si dà atto che alle ore 10.00, entra in aula il Cons. Lucido. 
Il Cons. Li Muli chiede notizie della riapertura dell’incrocio di via Uditore, dal 4 
dicembre 2015, data dell’Ordinanza del Settore Traffico nella quale si parlava della 
riapertura dell’incrocio, c’è stato un susseguirsi di date che si sono rivelate infondate, 
lamenta che ancora non sia avvenuta la riapertura. Fa presente che la situazione dei 
semafori è caotica perché funzionano con modalità diverse.  
   Si dà atto che alle ore 10.05, esce dall’aula il Cons. Figuccia. 
Il Cons. Cavaliere reitera la richiesta di invitare il responsabile dello spazzamento 
della V Circoscrizione, a fronte di vari comunicati sembra che la Rap abbia 
comunicato che ogni Capo Area possa gestire gli interventi a suo piacimento. 
Il Presidente Teresi dice che inviterà il Dr. Serraino.  
   Si dà atto che alle ore 10.10, esce dall’aula il Cons. Saladino. 
Il Cons. Tarantino è a conoscenza del fatto che è uscito un bando “bonus 
straordinario” per il 2° anno consecutivo, critica che non ci sono criteri e che sia a 
discrezione delle Attività Sociali, allorquando conoscere i criteri sarebbe una cosa 
giusta, perché, questo bando andrebbe a coprire quella fascia nuova di povertà. 
Chiede al Presidente di verificare se, a causa di una mancata rendicontazione 
relativamente alla Legge n. 285, da parte delle Attività Sociali, si rischia di perdere 
grandi somme.   
Il Cons. Li Muli dice di sconoscere questa notizia, ma afferma che 2 anni prima, per 
problemi burocratici interni al Comune, questa gara non è stata espletata e non si sa il 
perché. Con la legge 285/90 a Palermo sono arrivati circa 4 o 5 milioni di euro, ci 



sono Centri Socio Educativi che hanno costruito la loro fortuna sulla legge 285, 
critica quelle Associazioni   che a fine consiliatura attaccano e criticano la legge 285. 
Il Cons. Iovino ricorda all’aula che quest’anno sono morti a Palermo per 
assideramento diversi senza tetto, per cui, non si deve correre il pericolo  che 
debbano morire delle persone perché non arrivano i fondi. Ritiene che questo sia un 
problema che riguarda tutti i Consiglieri.   
Il Cons. Lo Sardo sostiene di aver dato una breve lettura ai verbali di settembre e di 
avere notato che  non era stato citato un suo intervento in cui lui affermava che  
relativamente alla Proroga della Commissione Speciale Scuola e Formazione 
mancava la proposta. Nota che nell’O.d.G. del mese di ottobre c’è la relativa revoca e 
da questo desume che lui aveva ragione.    
Il Presidente Teresi risponde dicendo di ricordare bene quella seduta, ribadisce che 
c’era urgenza in merito e di averne già ampiamente argomentato, rispondendo al 
Cons. Lo Sardo che riteneva che ci fosse un problema di forma perché mancava la 
proposta, chiarisce che all’O.d.G. c’era  la delibera della istituzione della 
Commissione e che già nella stessa era insita la proroga, semmai l’unica cosa che 
mancava era il Parere tecnico della Dr.ssa Arena. Infatti dopo una conversazione con 
la  stessa aveva ricevuto una E-mail nella quale si evidenziava la mancanza del suo 
Parere tecnico. Conseguentemente, avendo ormai il Parere favorevole della Dr.ssa 
Arena sulla proroga, si era inserito nello stesso O.d.G. sia la Revoca che la Proroga. 
Riferendosi poi al Cons. Tarantino dice che contatterà l’Assessore alle Attività 
Sociali per avere ragguagli sulla questione contributo straordinario, farà presente 
all’Assessorato che in questo momento già gli uffici stanno affrontando il problema 
della carta SIA che impegna tanto il personale. Conclude chiedendo che si divulghi al 
massimo la notizia che gli Assistenti sociali della V Circoscrizione sono ancora a 
Largo Pozzillo.    
Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri: 
Prestigiacomo, Palazzo, Cicala. 
   Si dà atto che alle ore 10.30, esce dall’aula il Cons. Tarantino. 
Si procede all’approvazione dei verbali del mese di Settembre 2016. 
Posto in votazione il verbale del 06/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 07/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
   Si dà atto che alle ore 10.32, esce dall’aula il Cons. Palazzo. 
Il Presidente Teresi sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Palazzo con il 
Cons. Pellitteri. 
Posto in votazione il verbale del 08/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 09/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 14/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 15/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 



astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 16/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 21/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 22/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 23/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 28/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
Posto in votazione il verbale del 29/09/2016 viene approvato a maggioranza con l’ 
astensione dei Conss. Lo Sardo e Cicala. 
   Si dà atto che alle ore 10.34, esce dall’aula il Cons. Cavaliere. 
Si dà atto che alle ore 10.35 esce dall’aula il Presidente Teresi, assume la 
Presidenza il Cons. anziano Pellitteri. 
   Si dà atto che alle ore 10.36, entra in aula il Cons. Palazzo. 
Il Presidente Pellitteri sostituisce nel collegio degli scrutatori se stesso con il Cons. 
Palazzo. 
Il Presidente Pellitteri pone in votazione il prelievo del P.43: Revoca Deliberazione 
n.261 del 14.09.2016 avente per oggetto: “ Proroga Commissione Speciale Scuola e 
Formazione”, e del P.44: Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere 
Altadonna, avente per oggetto: “ Proroga Commissione Speciale Scuola e 
Formazione”. 
Il Consiglio approva i prelievi all’unanimità. 
Viene letto e posto in discussione il P.43. 
Il Cons. Lo Sardo dice di allontanarsi dall’aula, poiché, non essendo stato d’accordo 
alla Proroga non può votare la revoca.  
   Si dà atto che alle ore 10.42, escono dall’aula i Conss. Lo Sardo e 
Lucido. 
Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente Pellitteri pone in 
votazione la Revoca di cui al P.43, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Si dà atto che alle ore 10.46, entra in aula il Cons. Cavaliere prima della 
proclamazione del voto e chiede di votare. 
Dichiarazione di voto: 
 Il Cons.Cicala ritiene la revoca un atto formale d’autotutela, nel caso in cui ci sia 
stato errore procedurale c’è la revoca a sanatoria. 
Consiglieri presenti  n.10 
Assenti      n.6 
Voti favorevoli             n.10( Altadonna,Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino, Li 
Muli, Palazzo, Pellitteri,Prestigiacomo, Schirò). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno 
La Revoca di cui al P.43 viene approvata all’unanimità. 



I l Vice Presidente Cavaliere assume la Presidenza. 
I l Presidente Cavaliere chiede la verifica del numero legale. 
Alle ore 10.50 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 
Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Iovino Lorenzo, 
Li Muli Maurizio, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, 
Schirò Riccardo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Cavaliere continua con i 
lavori d’aula. 
Viene letta e posta in discussione la Proposta di cui al P.44. 
   Si dà atto che alle ore 10.53, entra in aula il Cons. Lo Sardo. 
Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente Cavaliere pone in 
votazione la Proroga di cui al P.44, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.11 
Assenti      n.5 
Voti favorevoli             n.11( Altadonna,Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino, Li 
Muli, Lo Sardo, Palazzo, Pellitteri,Prestigiacomo, Schirò). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno 
La Proroga  di cui al P.44 viene approvata all’unanimità. 
Il Cons. Altadonna informa i componenti della Commissione  che molto 
probabilmente il giorno 13 c.m. alle ore 10.00 ci sarebbe stato l’incontro con 
l’Assessore Cracolici in Assessorato con i Presidi delle scuole, per cui, avrebbe 
chiesto al Presidente Teresi di chiudere prima i lavori del Consiglio per consentire ai 
componenti della Commissione di recarsi all’Assessorato per firmare il protocollo 
d’intesa con le scuole.   
I l Presidente Cavaliere alle ore 11.00 dichiara chiusa la seduta. 
 
 
Il Segretario        Il Presidente 
L’Esperto Amm.vo      Cavaliere Vincenzo 
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia         
 
L’estensore 
Coll. Prof. Amm.vo 
Pillitteri Giuseppe 
 


